

El Brujas Festival se consolida

Van tres ediciones y el Brujas Festival ya se ha convertido en una cita ineludible en el panorama musical de la provincia. 500 personas acudieron a la Carpa Municipal la noche del 23 de febrero para disfrutar de cinco horas de actuaciones. El «metal melódico-progresivo» de los alcazareños de Gremio, la abnegación de los locales Inmune y Protocolo de Cuarzo, y el remate final de Habeas Corpus, cabezas de cartel.

No sólo música

Organizado por la delegación de Juventud en estrecha colaboración con el colectivo de grupos locales, el Brujas Festival brindó además varios espectáculos de fuego y malabares a cargo del «Mono Sin Pelo».



En primer plano MARS, vocalista de Habeas Corpus



Los daimieleños Inmune

Clavileño

para los paladares mas exigentes

CASTILLO DE DAIMIEL
Reserva

LAS TABLAS
Semidulce



COOPERATIVA
LOS POZOS

Exijalo en su establecimiento habitual

Polígono Industrial C/ Panaderos s/n 13250 Daimiel (C.Real) Tfno.: 926 85 32 61